



DHPS Newsletter

Liebe Leserinnen und Leser,

DHPS – the place where I want to be. So heißt es in unserer Schulhymne und in diesem Newsletter werden Sie viele verschiedene Gründe finden, warum die DHPS tatsächlich einzigartig ist und ihren Schülerinnen und Schülern unglaublich viele verschiedene Möglichkeiten gibt, zu lernen, zu wachsen, zu leben und auch zu feiern. Wir haben mit großer Freude den Basar vorbereitet und durchgeführt – nach drei Jahren Pause. Es war ein großer Spaß für die gesamte Schulgemeinschaft. Auch die Bücherwoche in der Primarstufe bot unseren jüngeren Lernenden wunderbare Gelegenheiten zum Zuhören, Lesen und Rätseln. Zwei DHPS-Schülerinnen hatten in Houston/Texas die Chance, in der NASA Space School mit Jugendlichen aus der ganzen Welt an einer Mars-Mission zu arbeiten. Eine einmalige Gelegenheit auf dem Weg in die Zukunft. Für den Abschnitt nach der Schule hatten sich drei aktuelle und zwei ehemalige Schülerinnen, sowie ein Schüler der DHPS bei der Diakonissen Schule in Speyer beworben. Die Schulleiterin und ihre Stellvertreterin aus Speyer waren von allen sechs Kandidaten so überzeugt, dass alle nun einen Ausbildungsvertrag in der Tasche haben und im kommenden Jahr in Deutschland eine Ausbildung beginnen werden. Das macht uns sehr stolz. Im Rahmen der jährlichen Schulleiterfortbildung hatten wir vom 8. bis zum 14. September die Schulleiterinnen und Schulleiter aus Kapstadt, Pretoria, Johannesburg, Ryad, Jeddah, Sharjah, Dubai und Abu Dhabi zu Gast. Die Tagung hatte das Thema Resilienz im Zentrum und wurde von einer sehr kompetenten Referentin geleitet. Alle Gäste zeigten sich sehr beeindruckt von unserer Schule und unseren Schülern.



Dear Readers

DHPS – the place where I want to be. In line with this statement from our school anthem, this DHPS newsletter reflects the uniqueness of the school and its commitment to providing its learners with an incredible multitude of opportunities to learn, thrive, evolve and celebrate. After a three-year hiatus, the joy of preparing and hosting the bazaar was an immensely gratifying experience, uniting the entire school community in celebration. In the primary section, the Book Week provided our younger learners with a platform to engage in listening, reading, and riddles. Two of our DHPS learners seized a remarkable opportunity to collaborate on a Mars mission alongside young individuals from across the globe - an experience that offered them a unique perspective on their future endeavours. For their after-school phase, five girls, comprising three current DHPS learners and two alumni, along with one DHPS boy, applied for enrolment at the Diakonissen Schule in Speyer. We are immensely proud that all six candidates convinced the principal and her deputy in Speyer, securing training contracts in Germany for the upcoming year.

As part of our annual principal training programme, we had the honour of hosting principals from diverse regions, including Cape Town, Pretoria, Johannesburg, Ryad, Jeddah, Sharjah, Dubai, and Abu Dhabi, during the week of 8 to 14 September. The conference centred on the theme of resilience and was skilfully led by a highly competent speaker. All guests were very impressed with our school and our learners.

Viel Spaß beim Lesen. - We hope you enjoy reading this issue.

Kristin Eichholz
Schulleiterin - Principal

Ausbildung in Deutschland - Apprenticeship in Germany



Und was kommt nach dem Schulabschluss? Während einige AbsolventInnen ihr Studium an Hochschulen beginnen, ziehen andere es vor, sich kopfüber ins Berufsleben zu stürzen. Aber was wäre, wenn wir beides kombinieren würden? In diesem Jahr wurden sechs (ehemalige) SchülerInnen der DHPS ausgewählt, eine Ausbildung an der Diakonissen Pflegeschule in Speyer/Deutschland zu absolvieren.

„Ich habe das Glück, eine der wenigen zu sein, die für das Programm ausgewählt wurden. Obwohl es viele Berufe zur Auswahl gibt, werde ich eine Ausbildung zur Krankenpflegerin bei den Diakonissen Speyer absolvieren. Nach einem Hospitationsjob bei der Mediclinic verliebte ich mich in den Bereich Gesundheitswesen und Medizin“, sagt DHPS-Schülerin Kahepako Katjimune, die in diesem Jahr ihren Cambridge-Abschluss macht.

Tanja Schaller, Schulleiterin der Diakonissen Pflegeschule Speyer, und Denise Popiolek, stellvertretende Schulleiterin, waren im September vor Ort, um den SchülerInnen die Pflegeausbildung und Entwicklungsmöglichkeiten am Diakonissen-Stiftungs-Krankenhaus Speyer vorzustellen sowie die bestehende Kooperation mit der DHPS Windhoek zu vertiefen und Gespräche mit interessierten Bewerbern zu führen.

Wir freuen uns sehr über die erfolgreiche Kooperation mit dem Diakonissen-Stiftungs-Krankenhaus Speyer und wünschen allen zukünftigen namibischen Auszubildenden viel Erfolg.

What happens after highschool? While some further their studies at tertiary institutions, others prefer gaining valuable experience and dive right into employment. But what if we combine the two? This year, six (former) DHPS learners have been selected for an apprenticeship at the Diakonissen nursing school in Speyer, Germany.

“I am lucky to be one of the few selected to do the programme. Although there are many trades to select from, I will be training as a nurse practitioner with Diakonissen Speyer. After job shadowing at Mediclinic, I fell in love with the intricacies of the healthcare and medical domain”, said Kahepako Katjimune, DHPS grade 12 learner who will graduate with her Cambridge certificate this year.

Tanja Schaller, Principal of the Diakonissen Pflegeschule Speyer, and Denise Popiolek, vice Principal, visited the DHPS in September to present the nursing training and development opportunities at the Diakonissen-Stiftungs-Krankenhaus Speyer to the learners, as well as to deepen the existing cooperation with the DHPS and to interview interested candidates.

We are pleased about the successful cooperation with Diakonissen-Stiftungs-Krankenhaus Speyer and wish all future Namibian trainees every success.

NASA Space School 2023

Annica Theissen und Raica Coelho, unsere Schülerinnen der 11. Klasse, wurden ausgewählt, an der NASA Space School teilzunehmen, die vom 17.-31. Juli 2023 in Houston/Texas stattfand.

Gemeinam mit 40 TeilnehmerInnen aus aller Welt bekamen sie Einblicke in die für die Öffentlichkeit unzugänglichen Bereiche der NASA (National Aeronautics and Space Administration), nahmen an Expertengesprächen mit Astronauten teil, besuchten das Houston Space Centre und einige Museen und arbeiteten gemeinsam mit ihren internationalen TeamkollegInnen an einer fiktiven Marsmission, die am Ende des 2-wöchigen Workshops präsentiert wurde.

Aus insgesamt 40 Teilnehmenden weltweit ausgewählt zu werden, machte die beiden Namibierinnen natürlich sehr stolz. Zudem wurden beide mit dem Flag Award für besondere individuelle und Teamleistungen während des Projekts ausgezeichnet. Die DHPS ist extrem stolz auf ihre Schülerinnen und freut sich mit den beiden Jugendlichen über so tolle und lehrreiche Erlebnisse in den Vereinigten Staaten.

Annica Theissen and Raica Coelho, our Grade 11 DHPS learners, were selected to participate in the NASA Space School, which took place in Houston, Texas, from 17 to 31 July 2023.

Together with 40 participants from all over the world, they gained insights into areas of NASA (National Aeronautics and Space Administration) that are not open to the public, took part in technical discussions with astronauts, visited the Houston Space Centre and several museums and worked together with their international teammates on a fictitious Mars mission, which was presented at the end of the two-week workshop.

The fact that they were selected as two of 40 participants from all over the world naturally made the two Namibians very proud. Apart from that, they were both awarded the Flag Award for special individual and team achievements during the project.

DHPS shares the pride and joy of its learners in having had such a great and educational experience in the United States.

[Den ganzen Bericht von Annica und Raica finden Sie hier. /](#)
[Read Annica and Raica's full report here.](#)



GIZ-Medienakademie für Schülerinnen - GIZ Media Academy for female learners

Vom 7. bis 10. August 2023 startete die Deutsche Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit (GIZ) in Zusammenarbeit mit dem Auswärtigen Amt und der Zentralstelle für das Auslandsschulwesen die erste Runde einer globalen Medienakademie-Reihe.

Mit dem übergeordneten Projektziel, die Medienkompetenz von Schülerinnen zu verbessern, lernten unsere DHPS-Schülerinnen der 10. Klasse, wie sie bewusst mit Informationen und geschlechtsspezifischer Gewalt im Internet umgehen können. Die Entwicklung von Fähigkeiten zum kritischen Denken und das Erkennen von Überzeugungstechniken waren Schwerpunkte der Akademie. Ausgewählte Schülerinnen werden die DHPS auch bei der Abschlussveranstaltung im November in Berlin vertreten.



From 7 - 10 August 2023, the German Society for International Cooperation (GIZ) kicked-off the first round of a global media academy series in cooperation with Auswärtiges Amt (Federal Foreign Office) and Zentralstelle für das Auslandsschulwesen (Central Agency for German Schools Abroad).

With the overall project aim to improve media literacy among female learners, our DHPS grade 10 girls learned how to consciously deal with information and online gender-based violence. Developing critical thinking skills and identifying persuasion techniques represented an academy focus. Selected learners will also represent the DHPS in Berlin at the closing event in November.

DHPS Basar 2023



Am 11. August 2023 fand zum ersten Mal seit 2019 wieder der DHPS-Basar statt, dieses Mal stand alles unter dem Motto „Under Construction: Wir bauen die Zukunft“. Ein besonderes Dankeschön gilt dem Organisationskomitee, allen Eltern, Lehrkräften, Sponsoren, SchülerInnen und Besuchern, die diesen Tag wieder zu einem ganz besonderen Fest für die Schulgemeinschaft und begeisterte Windhoeker Besucher gemacht haben.

On 11 August 2023, DHPS held its bazaar for the first time again after 2019, this time themed "Under Construction: Building the future". A special thank you to the organising committee, all parents, teachers, sponsors, learners and guests who once again made this day a very special celebration for the school community and enthused Windhoekers.

DHPS-Schulkonzert • DHPS School Concert



„Viva la Musica“ lautete das Motto des diesjährigen DHPS-Schulkonzerts am 21. September 2023, bei dem unsere talentierten SchülerInnen der 2.-12. Klassen ihr musikalisches Können endlich wieder auf einer Bühne präsentieren konnten: Blockflöten- und Streicherensembles, Bläser- & Chorklassen, Jazz Band und Orchester - spätestens beim gemeinsamen Finale zu „Viva la Vida“ von Coldplay blieb die Gänsehaut nicht aus und das Publikum wurde in unserer vollen Aula sprichwörtlich von den Stühlen gerissen.

“Viva la Musica” was this year’s theme of the DHPS School Concert on 21 September 2023. Recorder and string ensembles, wind bands and choir classes, Jazz band and orchestra - our grade 2-12 learners were finally able to present their musical talent on stage again. Evidently, the grand finale with Coldplay’s “Viva la Vida” gave the audience goosebumps and brought them to their feet in our full auditorium.



Bücherwoche • Book Week

Mit überrascht strahlenden Augen kamen die SchülerInnen der Klassen 1 bis 4 zu Beginn der Bücherwoche am 10. Juli 2023 in die Aula. Die Bühne glich einem kunterbunten Strandpanorama – geschmückt mit den kreativen Basteleien der SchülerInnen: schillernde Meeresbewohner, rankende Wasserpflanzen, Palmen und vielerlei Strandutensilien ...und mittendrin eine Schatztruhe! Natürlich verschlossen! Was da wohl drin ist? Wie können wir die öffnen?

Das waren Fragen, die unsere GrundschülerInnen die gesamte Bücherwoche hindurch begleiteten - angespornt durch Theaterstücke, Rätselaufträge, Buchvorstellungen und den schulinterne Vorlesewettbewerb.

Die ausgewählten Leser und Leserinnen der Gruppe A (Klasse 3 und 4) und der Gruppe B (Klasse 5 und 6) durften es sich im Strandstuhl unter dem Sonnenschirm gemütlich machen und der Jury einen unvorbereiteten Text über Strand- und Meeresgeschichten vorlesen.

Der Gewinner der Gruppe A, Joshua Cowley, und der Gewinner der Gruppe B, Mikko Olivier, vertreten die DHPS beim „Horst-Kreft-Lesefest“ am 30. September 2023 in der Aula der DHPS. Wir gratulieren ihnen herzlich und sind sehr stolz.

Erst am Ende der Woche hatten die Kinder die Rätsel richtig gelöst! Zum Vorschein kam das Buch „Auf und Davon“ von der namibischen Autorin Dörte Witte, die das Buch direkt mit viel Musik, schönen Worten und Bildern vorstellte.

Ein riesengroßes Dankeschön geht an die engagierten Lehrerinnen der Grundstufe für ihren beeindruckenden, kreativen Einsatz. Ihr seid klasse!

On 10 July 2023 and the first day of the Book week, the learners of grades 1 to 4 entered the auditorium with their eyes shining in surprise. The stage resembled a colourful beach panorama - decorated with the creative handicrafts of the learners: shimmering sea creatures, climbing water plants, palm trees and all kinds of beach paraphernalia ... and in the middle a treasure chest! Locked, of course! I wonder what's inside? How can it be opened?

These were the questions that were asked again and again throughout the book week - inspired by a play, quiz instructions, book presentations and the school's internal reading competition.

The selected readers of group A (grades 3 and 4) and group B (grades 5 and 6) made themselves comfortable in a beach chair under a parasol and read an unprepared text about beach and sea stories to the jury.

The winner of Group A, Joshua Cowley, and the winner of Group B, Mikko Olivier, will represent DHPS at the "Horst Kreft Reading Festival" on 30 September 2023 in the DHPS auditorium. Congratulations, we are very proud of you.

It wasn't until the week's end that the children finally cracked the riddles and the book "Auf und Davon" by the Namibian author, Dörte Witte was unveiled. Dörte Witte herself graced the occasion, captivating the audience with her music, beautiful words and pictures.

A huge thank you to our committed primary school teachers for their impressive and creative efforts. You are great!



Menschen an der DHPS - People at the DHPS

Herzlich Willkommen an der DHPS • *Welcome* at the DHPS

Tanja Düvel (Laborassistentin • Lab Assistant), Luisa Hoffmann (Förderzentrum • Support Centre),
Vanolia Malakia (Kinder- & Jugendzentrum • Child & Youth Centre), Dirk Steitzer (Lehrer Teacher), Raymond Trevor Nanub (Küche • Kitchen)

Vielen Dank für die gute Zusammenarbeit & alles Gute • *Thank you* & all the best for your future endeavors

Lars Pickhardt, Michelle Stange